

学校だより

学校教育目標

「心豊かでたくましく、
すすんで学び合う子」の育成
～ 心豊かで たくましく 進んで学び合う子 ～



野々市市立館野小学校 7月号

令和6年6月28日

蒸し暑く寝苦しい日も多くなり、日中の日差しにも夏を感じる日が多くなってきました。1年生の朝顔や2年生のナスやトマト、キュウリなどの夏野菜も、暑い日差しを浴び、ぐんぐん成長しています。朝登校したら、笑顔で自分の花や野菜の水やりする様子がみられます。「キュウリができたよ」「トマトが赤くなってきたよ」と教えてくれます。

11日から水泳の授業もはじまりました。プールから校長室まで「きゃー」「わあ～」と歓声が聞こえてきます。暑い中でのプールは子どもにとっては、最高のご褒美です。

寒暖差が激しい日もあります。体調管理に気をつけて元気に登校してください。

夏休みの自由研究について

今年度は是非、夏休みに入る前に、自由研究や調べ学習の「テーマ」について、日頃、疑問に思っていることや深掘りしたいことを見つけて欲しいと思います。夏休みに入ってテーマを決めるよりも、この時期に決めておくと、より実りある研究になります。

特に、今年度は7月26日に「パリオリンピック」、8月28日には「パリパラリンピック」が開催されます。また、5月には本校に日本ユニセフが来校し、世界の子どもの人権についても学ぶ機会がありました。さらに、押野の虫送りが市指定無形民俗文化財に指定(7/1)されるなど、話題は尽きません、是非、この時期にアンテナを高くしてテーマを決めて欲しいと思います。



館野小学校にかかわる全ての人々のウェルビーイングの実現に向け

学校が、幸せで笑顔いっぱい、誰もが安心して学び、自分の力を伸び伸びと発揮することができる場所であって欲しいと願っています。子どもの笑顔は、皆様や教職員の願いであり、子どもは地域を明るくする宝でもあります。皆様や地域へもウェルビーイングの考えが広がって欲しいと思っています。

このように、学校のウェルビーイングを実現するために、今年度も皆様の声をよりよい学校づくりに活かすため、学校評価のアンケートを7月1日に実施予定をしています。館野小学校にかかわる全ての人々のウェルビーイングの実現に向け、ご協力よろしくをお願いします。

個人懇談「あゆみ渡し」について

今年度の「個人懇談・あゆみ渡し」は13日に配布したお知らせの通り、18日(木)・19日(金)の両日になります。日や時間帯の決定は、7月1日にお知らせします。

<お知らせとお願い>

★学校は7時40分に開錠します。しかし、この時刻より、かなり早く登校してくる児童もいます。これより早い時間に登校しても、ケガや事故等にあっても、対応できない場合があります。午前7時40分から8時頃に登校するように、ご協力お願いします。

★登校時は、集団登校で徒歩が原則です。やむを得ず車で送迎する際には、安全に十分お気をつけください。